



Weekly Report

2012～
2013年度

会長 安藤 亨
幹事 中島 健児
会報 中村 和広



作者の言葉
我ら百合丘ロータリー
のシンボルは、百合の花
である。その花は、
この多岐にわたる
活動の中心にある。こ
ろから、我ら百合丘
ロータリーは、この花
を、その中心として、
活動の中心とする。こ
の中心は、その香気
を、清く、純く、乙せ
を、感じ、その香気
を、我らロータリー
の活動の中心とする。
大矢 和広

平成25年6月18日(火) 第1678回例会

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30
例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ
<http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第1678回例会記録 平成25年6月18日(火) 46/47回

- <点鐘> 安藤亨会長
- <ソング> それでこそロータリー
- <お客様ご紹介> 安藤亨会長
川崎RC 白井勇様
- <会長報告> 安藤亨会長
先に、理事会の報告をいたします。
・新入会員の件 小島久雄様 入会審査が終了し理事会で承認可決されました。職種は介護サービスです。結城会員、玉井会員のご紹介です。
・太田事務員感謝状の件 35年間クラブに携わった感謝の意を込めて贈ることとなりました。
以下、会長報告です
- 1. 米山記念奨学会から、第2回米山功労者 大矢会員、井上勇会員に感謝状が届いております。
- 2. 2013～14年度 地区拡大増強セミナー開催の件
次年度小塚会長、大矢増強委員長に依頼いたします。
7/11(木) 15:00～17:30 セミナー
19:00まで懇親会 メモワールプラザソシア21
- 3. 2013～14年度 派遣学生オリエンテーション・結団式並びに壮行会開催の件
7/6(土) 14:00～16:30 波止会場館
- 4. 麻生青少年交通安全連絡協議会 定時総会開催のご案内 7/12(金) 16:00～
麻生警察署1F 第1会議室 総会終了後懇親会
- 5. 2013～14年度 インターアクトクラブ情報の報告
ガバナー事務所に送付いたします。
- 6. ロータリー財団青少年交換留学生の矢崎冬萌さんから近況報告が届きました。安藤志子財団委員長

- より報告があります。
- 7. 米山奨学寄付、最後の振込の依頼がきております。
安藤亨会長より米山功労者の感謝状が大矢会員、井上勇会員に渡されました。
- <幹事報告> 中島健児幹事
*文書着 横浜あざみRC
*その他
・米山記念奨学会より ハイライト米山が届いております。
・RIより ロータリー補助金ニュース



- <ニコニコ委員会> 山口委員長
川崎RC白井勇様→「今年度もお世話になりました。次年度もよろしくお願ひします」。当クラブより 安藤亨会長→「本年度最後の通常例会となりました。1年間本当にありがとうございました」。中島健児幹事→「会長、本日のプログラムよろしくお願ひします」。田内会員→「ご挨拶、顔見せにまいりました」。大矢会員→「喜寿展の折はありがとうございました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤志子会員、井上勇会員、鴨志田会員、

第1680回	7月2日	役員就任式・会長方針
第1681回	7月9日	委員会報告① エレクト・クラブ・職業奉仕委員会の各委員長
第1682回	7月16日	委員会報告② 社会・国際・新世代奉仕委員会の各委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

北島会員、浅沼会員、小塚会員、内藤会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、鶴丸会員、尾崎会員、佐藤会員、関山会員、嶋会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、結城会員、菅会員、山口会員。

田内会員退会のご挨拶→「ロータリークラブの24年間は、諸先輩、会員の皆様にご指導いただき、素晴らしい出会いは何事にもかえがたい財産となっております。四国愛媛県末吉、九州宮崎県延岡の近くにいらした折にはぜひ一杯やりたいと思っております。ありがとうございました」。

<出席委員会> 大西委員

	会員	出席	欠席	マーク	出席率
第1678回	39*	31	8		79.49%
第1677回	39*	30	9	4	87.18%

*出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	29件	34,000円	1,105件	1,213,000円
財団	0件	0円	38件	366,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	160,000円
米山	0件	0円	44件	553,000円

<ロータリー財団> 安藤志子委員長

矢崎冬萌さんからメールがありました。「学校の課題が多く、それに追われて4,5月のレポートを提出せすにすみません。毎日何時間も課題の絵を描いて過ごしています。一日の睡眠時間がごくわずか、全く睡眠がとれない日もあり、体調も崩しがちです。寝不足のために授業以外の時間はクラス全員が教室で寝ていて、会話らしい会話ありません。帰国まであと1か月ですが、体調管理に気を付けていきたいです」。

本日のプログラム

<本年を省みて> 安藤亨会長

昨年7月に前中島眞一会長よりガベルを引き継ぎ、早くも1年が経ち何とかゴール出来たとの思いです。

本年度は例会活動の他に、青少年交換として台湾に矢崎さんを送り出し、ブラジルからイザベラさんを受け入れ桐光学園に通学しています。古澤会員、鈴木会員、白井会員のお宅で預かり、1年の長きに渡りお世話くださり感謝しております。米山奨学生の禹有珍さんも白井カウンセラーが色々ご配慮いただき無事卒業、カナダへの再留学もいたしました。

本年の大きな事業として35周年記念式典もあり、相当数の時間をかけての準備をし、その甲斐あって

百合丘らしい良い式典でした。特に印象深かったのは、台湾の皆さんが多数お祝いしてくださったことで、永い友好の歴史を感じました。結城委員長、渡邊副委員長をはじめ、全実行委員会の皆様の思いの証だと思えます。

その他各委員会につきましても、大変お世話になりました。特に増強委員会の鈴木委員長には、増強が難しい時、受け持って頂き、結果的には現状維持で次年度に引き継ぐことができました。

会場監督、渡邊委員長には毎例会細かい打ち合わせをして頂き、スムーズな運営ができました。

親睦委員長の古澤委員長には、毎月の祝い事や色々な集まり、特に年末の家族会では新しい試みもあり大変お世話になりました。

ニコニコの山口委員長、ロータリー財団の安藤志子委員長、米山奨学委員会の粕川委員長はお金を扱う大変な委員会、女性3パワーで勤めて頂きご苦労様でした。目標もクリアーできました。

また五大奉仕委員長をはじめ、他の委員長の皆様に色々とお願いをし、快く応じて頂きましたこと、本当にありがとうございました。

一年終え安堵と遣り得なかった悔いがあります。ロータリーにとって一番大切なのは例会の充実ですが、色々な事業をこなすことに追われ例会の中身の精査が出来ませんでした。会員の皆さんが楽しみ期待して例会に来る、これが無ければロータリーの魅力はありません。もう少し興味深い内容にできなかったか、『会員満足度の向上』を挙げた私としては申し訳なく思っております。

もう一つは、炉辺の少なさです。例会とは違い、色々な意見交換ができ、会員の意識が高められ親睦も深まります。炉辺はたいへん貴重な場なので、もう少し機会を持ちたかったです。

中島健児幹事、一年間本当に助かり感謝しております。太田事務員、長い間ご苦労様でした。

この一年間は私にとっても貴重な経験をさせて頂き、自身の身の回りに対する見方も少し変化した様に感じています。これからも当クラブで皆様と共にロータリーを楽しんでいきたいと思えます。一年間ありがとうございました。

